



Presidente Boric visita Asmar Talcahuano por corte de plancha de segundo buque de Escotillón IV

Este viernes, el Presidente de la República, Gabriel Boric, realizará una visita oficial a la Región del Biobío, específicamente a la comuna de Talcahuano, donde encabezará una actividad junto a la Ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, y el Comandante en Jefe de la Armada de Chile, Fernando Cabrera.

Según Presidencia, durante la mañana, las autoridades asistirán al tradicional corte de plancha del segundo buque multipropósito del Proyecto Escotillón IV, en las instalaciones de Astilleros y Maestranzas de la Armada (ASMAR), en el puerto de Talcahuano.

El acto se enmarca en la Política Nacional de Continuo de Construcción Naval, que "traza directrices para el fortalecimiento y desarrollo sostenido del sector de construcción naval en Chile", y que busca impulsar "la autonomía tecnológica, el encadenamiento productivo nacional y la proyección de capacidades industriales a nivel país", indica la misiva oficial.

El delegado presidencial de Biobío, Eduardo Pacheco, se refirió al arribo del Presidente y entregó sus proyecciones respecto del plan de construcción naval. "Ha manifestado el propio Presidente de la República que soñemos en gran-



FOTO: ARCHIVO RAPHAEL

de, que tengamos esta política de construcción naval, pensar en algún momento, en la Región del Biobío, construir las fragatas de la Escuadra Nacional de la Armada".

Asimismo, precisamente sobre el corte de plancha del segundo buque multipropósito, Pacheco agregó que "este hito que viene a remarcar

la mirada de Gobierno en torno a seguir avanzando en construcción naval, generando empleo y tener una mirada estratégica en materia de Defensa, pero también en materia económica, porque el empleo asociado a la construcción naval es muy potente en nuestra zona y sobre todo en el puerto de Talcahuano".